

宝登山山行報告

【山行日】2020年2月15日(土)

【集合】岩舟支所駐車場 6時30分

【費用】マイカー1台 : 1,100円

【メンバー】 CL大西 SL鈴木、
青柳、斎藤、島田、清水一、田村、渡辺

【コースタイム】岩舟支所駐車場 6:30=野上駅P
8:15/8:30 ~登山口 8:45 ~天狗山分岐 9:10~
野上峠 9:50~宝登山北登山口 10:00~宝登山
10:30/11:00 ~宝登山神社前 11:40~長瀬駅
12:10=今井屋 12:40/13:25=道の駅はなぞの
13:50/14:15=岩舟支所 16:20



沢沿いの急登ですが、去年の台風で抉られ大きな石がゴロゴロして気を付けて登ります。

尾根に登り上がりここでいつもの様に衣服調整をします。そこからは自然林の気持が良い尾根を歩き、目の前のピーク(天狗山)は巻いて進みます。次の小ピークはトラバースもできますが、頂上でおやつタイムにするので登ります。Yちゃんの一口大福を皆さんで頂き、『ごちそう様』と美味しく頂き元気な声が聞こえます。暖かい日差しに汗の出る陽気は、2月の山歩きとは思えない程でした。しばらく進むと野上峠に着き、ここを右に曲がり舗装道路を歩き宝登山北登山口に着きました。

ここから山頂までは階段の急登があり2班に別れ、元気組は宝登山神社奥宮にお参りして山頂へ向かい、普通組は山頂直行で登ります。

山に向かう時、CLが心配なのは当日の天気です。今年は一週間前に☂マークが
ついてダメかな?と思いながら、ソースカツ丼を思い浮かべて過ごしていました。

しかし計画書を送る時点では☂が付いたままの予報で、前日の天気予報で判断の計画でした。前日の天気予報は心配ない天気に好転し、ラッキーとおもいました。

とても暖かく心配した風も雪も無く、今までで一番いい蠟梅散策となりました。

今回エココースの設定をして、まず野上駅まで車で向かいそこで登山靴になって歩きだしました。舗装道路を15分位歩き、萬福寺手前を左折するとすぐに登山口となります。



予定時間を30分ほど余す余裕の歩きとなりました。山頂写真を撮ってからお茶タイムに



なり、お持ちよりのお菓子が並びコーヒーやお茶を飲みながら、皆さん賑やかな至福の時間を満喫しました。山頂は蠟梅の甘い香りが漂い幸せを感じました。紅梅は満開ですが、白梅は蕾の方が多くこれから梅の香りが漂う事でしょう。マンサクの花が咲き福寿草の花も満開になっています。

ミツマタの花はこれからのようです。

いつもの様に写真に納まり、Tちゃんは膝の快復を図るためロープウエーを利用して

下る事にした。またスーさんは車の回収の為一足先に下って行きました。残り6名は山道を下りますが、出来るだけ舗装道路ではなく昔歩かれた登山道を下ります。

11時40分頃宝登山神社に到着し、神社でお参りして車の到着を待ちます。好天气に誘われて車が多く、神社前まで来るのは大変そうなので私たちが長瀬駅に向かいます。長瀬駅で車と合流し、寄居駅前の今井屋さんに移動します。予定より早く着きいつものソースカツ丼を注文して、心つくしのお漬物を食べながらしばし待ちます。

届いた丼は重たいほどたくさんご飯の詰まったソースカツ丼でした。食べきれない人はパックを頂き夕食用にお土産にします。

予定通りにみねぎし肉店に寄って、お土産に味噌漬けやレバー・肉巻等を購入し道の駅に向かいます。道の駅「はなぞの」で野菜やお花を買い、岩舟支所を目指して走ります。予定より少し早く着き一日の山行が終了しました。

好天に恵まれ満開の花と絶品グルメを楽しめた山行で、皆様お疲れ様でした。

大西 記

